

■ Groupe majoritaire

La vie reprend... malgré tout

Chers Alésiennes et Alésiens,

Nous aurions aimé que cette année 2022, qui laisse entrevoir de bonnes perspectives dans l'évolution de l'épidémie de Covid-19, ne soit pas entachée par une guerre sur notre continent... Très émus par le sort réservé aux Ukrainiens, nous avons dénoncé vigoureusement, le 28 février par une conférence de presse du maire Max Roustan et du 1^{er} adjoint Christophe Rivenq, l'invasion inqualifiable par les Russes d'un pays indépendant, en violation de toutes les lois internationales.

Pour aider la population ukrainienne, nous avons ouvert, dès le 1^{er} mars, un centre de dons au boulodrome de Bruèges. Votre générosité nous a déjà permis de faire partir, au 15 mars, sept camions de 12 m³ de vêtements, denrées alimentaires sèches, médicaments, matériel médical et autres produits de première nécessité à destination des Ukrainiens.

Nous avons également accueilli sur Alès les premiers réfugiés. Les appartements mis à disposition par Logis Cévenols abritent désormais 13 réfugiés tandis que 40 familles alésiennes se sont portées volontaires pour héberger des Ukrainiens à leur domicile. La Ville d'Alès et Alès Agglomération continueront bien entendu à accueillir ces réfugiés, participant ainsi à l'élan humanitaire de toute l'Europe.

Encore merci à tous pour votre solidarité sans faille et votre générosité !

Un gros investissement social

En ce début d'année, Max Roustan et Christophe Rivenq ont rencontré à de nombreuses reprises les salariés de Merlin Gérin, de la clinique Bonnefon ainsi que les sapeurs-pompiers du centre de secours d'Alès pour écouter leurs revendications, ainsi que les directions de ces établissements pour aider à une sortie favorable de ces conflits. Une issue concertée était nécessaire à la fois pour les salariés, pour la pérennisation de ces établissements et pour la préservation de nos services publics de santé et de secours. Christophe Rivenq en a profité, entre autres, pour confirmer l'achat et la mise à disposition au SDIS d'un terrain à Bagard pour y construire la nouvelle caserne tant attendue. La balle est désormais dans le camp du président du SDIS.

Toujours sur le plan social, les élus d'Alès participent activement au "Cazot du Social" voulu par le président d'Alès Agglomération, afin de bâtir avec l'ensemble des acteurs du territoire un "Projet social de territoire" en cohérence avec le Projet de territoire d'Alès Agglomération.

Quelques bonnes nouvelles

Dans ce contexte compliqué, nous saluons quelques bonnes nouvelles à leur juste valeur.

D'abord **l'allègement des contraintes** liées au port obligatoire du masque ou à la présentation du pass vaccinal. Nous espérons comme vous que ces mesures n'auront pas besoin d'être réactivées dans les prochains mois...

Ensuite **le lancement de travaux d'urbanisme importants** qui vont modifier cinq quartiers de la ville grâce au Nouveau Programme National de Renouvellement Urbain, signé avec l'Etat en décembre 2021.

Dans le cadre des Etats généraux du cœur de ville, **la place Saint-Jean**, autour de la cathédrale rénovée, bénéficie elle aussi d'une réfection globale. Les travaux ont commencé début mars pour faire de cette place, d'ici dix-huit mois, un lieu de rencontres, avec des espaces verdoyants pour les manifestations culturelles et festives.

La culture, axe fort de notre attractivité

Parmi les très bonnes nouvelles, réjouissons-nous du retour de notre Festival Cinéma d'Alès Itinérances, qui a enfin pu se tenir, du 25 mars au 3 avril, après deux éditions supprimées ou amputées par le Covid. Cette 40^e édition a connu un fort succès public, avec des spectateurs ravis de découvrir ensemble quelque 200 films, dont 80 films en avant-première, et de croiser des réalisateurs et acteurs comme Tony Gatlif ou Gustave Kervern.

La Ville d'Alès et Alès Agglomération soutiennent fortement ce Festival, qui est l'un des marqueurs forts de l'action culturelle sur notre territoire. Il sera l'un des fers de lance, avec le Cratère scène nationale, le Pôle Cirque ou encore les Fous chantants, de **notre candidature pour le label "Capitale française de la culture 2024"**. Max Roustan et Christophe Rivenq ont en effet décidé de déposer un dossier de candidature, qui devra être prêt d'ici le mois de mai 2022, en espérant qu'Alès soit retenue dans les collectivités finalistes. Les principaux acteurs culturels du territoire ont été associés à la démarche afin de s'entendre sur un axe fédérateur autour duquel sera élaboré notre "Projet culturel de territoire".

Chers Alésiennes et Alésiens, les beaux jours arrivent et nous serons heureux de vous retrouver et de partager un moment festif lors de notre Feria de l'Ascension, qui n'a pas pu avoir lieu en 2020 ni 2021 et qui étalera ses fastes cette année, si tout va bien, du 25 au 29 mai. Espérons pouvoir y partager sangrias et paëllas en toute convivialité !

A très bientôt.

Le Groupe majoritaire

■ Liste “Le Printemps Alésien”

Double langage

L'expression « tenir un double langage » s'utilise pour signifier, d'une personne, qu'elle exprime deux concepts contradictoires à partir des mêmes termes, en fonction de l'auditoire.

Quelques illustrations de ce phénomène à Alès.

Les conflits sociaux ont et continuent de lourdement peser sur l'actualité alésienne : Merlin-Gérin, la clinique Bonnefon, les Sapeurs-Pompiers...

Soit, autant d'entreprises, d'établissements, de corporations qui portent des exigences légitimes que sont l'augmentation des salaires, l'emploi, le respect du droit des salariés.

Alors que ces salarié.e.s ont demandé le soutien de la Municipalité d'Alès, les réponses ou absences de réponse du 1^{er} Adjoint, d'autre part Président d'Alès Agglomération, illustrent à bien des égards le double langage de cet élu.

Il est vrai qu'il est difficile de défendre les demandes des salariés de Merlin-Gérin (augmentation de salaires,...) quand le parti « Les Républicains » (dont Christophe Rivenq est le responsable départemental et Président du groupe à la Région Occitanie) a voté le gel du point d'indice des fonctionnaires depuis plus de 10 ans.

Quand le personnel de la clinique Bonnefon revendique (avec le soutien des médecins) l'amélioration des conditions de travail, l'augmentation des effectifs soignants, le respect des salarié.e.s, c'est un soutien du bout des lèvres aux salarié.es, soutien contredit par le

refus d'intervenir dans le fonctionnement de l'établissement privé du Groupe Elsan qui fait de la Santé une marchandise.

Une attitude à mettre en relation avec les contraintes imposées par les critères d'austérité gouvernementale qui étouffent l'hôpital public. Critères sur lesquels le président du Conseil de Surveillance du Centre Hospitalier d'Alès Cévennes, président de l'Agglo, ne trouve rien à redire.

Quand les Sapeurs-Pompiers, dont l'activité ne cesse de croître, réclament des embauches, ce qui implique aussi la création d'une nouvelle caserne à Bagard pour pouvoir renforcer leurs effectifs,

il faut savoir que, bien que le Président d'Alès Agglomération ait fait voter en 2014 et 2017 l'achat d'un terrain de 16 000 m², le terrain n'a toujours pas été acheté. Curieuse façon de se montrer soucieux de la sécurité des Alésien.ne.s.

Pour nous il n'y a aucun doute : celles et ceux qui travaillent, sont notre fierté et produisent la richesse nationale à Merlin-Gérin, à Bonnefon, aux Sapeurs-Pompiers, et ailleurs. Et ceux qui défendent la Finance et les privilégiés vont à l'encontre de l'intérêt des habitants d'Alès et de l'Agglo.

*Le Printemps Alésien : Paul PLANQUE, Béatrice LADRANGE,
Naiima GUERNINE, Jean-Michel SUAU
contact@leprintempsalesien.fr*

■ Liste “Les Alésiens d'abord”

Un temps d'avance !

Lors de la campagne des Municipales 2020, j'avais dit que Mr Roustan se présenterait aux Sénatoriales, serait élu et laisserait son fauteuil de maire à Mr Rivenq. Cela a été démenti par l'intéressé et effectivement n'a pas eu lieu.

Mais en 2022, il a dit qu'il se présenterait aux Législatives. Cela lui permettrait de laisser sa place à son 1^{er} adjoint. A la différence que ce sera beaucoup plus difficile qu'aux Sénatoriales. En conclusion, SI VOUS VOULEZ GARDER VOTRE MAIRE, NE VOTEZ PAS POUR LUI AUX LEGISLATIVES !

Avant les Législatives il y a la Présidentielle.

Si vous ne voulez plus de Macron, le seul vote utile est Mme Le Pen qui, d'après les sondages, est de tous la mieux placée pour le battre. Cela est d'une logique implacable.

Macron et V. Péresse, c'est bonnet-blanc et blanc-bonnet. Dès les résultats du 1^{er} tour proclamés, elle appellera à voter Macron, comme la majorité des L.R. l'ont toujours fait.

Quelle est la meilleure façon de perdre une élection ? Se diviser.

C'est exactement ce que fait Mr Zemmour, poussé par les L.R. et Mr Bolloré qui lui a donné la parole durant 2 ans sur C-News.

Quelle différence entre Marine et Eric ?

Sur l'immigration, Eric reprend le discours tenu par le RN depuis 40 ans. A la différence près que Marine veut accueillir nos frères d'Ukraine qui sont, eux, de vrais réfugiés politiques.

Il a écrit que les femmes sont le butin des hommes, pour moi les femmes sont la clef du Monde, ce qui, vous me l'accorderez, est profondément différent.

De même, concernant Pétain, il a écrit qu'il avait sauvé beaucoup de Juifs Français. Faux, ce sont les curés qui, par leurs actions durant cette période trouble, ont sauvé beaucoup de Juifs.

Bien sûr, Marine défend nos valeurs, notre identité et nos coutumes. Mais elle veut une politique sociale afin d'aider les Français les plus démunis qui souffrent le plus de cette crise.

Zemmour n'amène rien, au contraire.

*Les Alésiens d'abord : Francis BASSIER
morgane56.mlb@gmail.com*